

Mayagüez, P.R.

26 de mayo de 1971

Estimado don Emilio,

Antes que nada, permítame excesarme por no haberle escrito antes dándole las gracias por su valiosísima cooperación. Con el material que recibí la semana pasada en tres los envíos que usted me ha hecho. Es un material magnífico que sé me ha de ser de gran utilidad.

Una pronto termine con todo el trabajo que tengo (ain sigo corrigiendo el examen final del Colegio) procederé a clasificarlo por materias, de manera que se me facilite la tarea de bregar con él.

Durante este verano, si Dios no dispone otra cosa, me dedicaré por enteros a trabajar en mi tesis. Como he tenido tanto trabajo no he podido dedicarle el tiempo que hubiese deseado. Por eso he decidido no trabajar este verano y así poder adelantar mi trabajo. Tengo planes para terminar en diciembre o antes en la agenda de Dios. Mi consejero tiene en su poder los dos primeros capítulos para corregir. A hora il anda en una excursión por el oeste de los Estados Unidos. Así es que

teedré que esperar su regreso para ver las correcciones que debo hacer o si tengo que quitar o añadir antes de hacer la redacción final.

Bueno, don Emilio, recuerde que nos ofreció venir por esto su casa y traer a doña Josefina. Como ahora impiden mis vacaciones y estaré en casa la mayor parte del tiempo es una gran oportunidad para hacer buena su promesa. Para nosotros sería un placer y un honor recibirlas y compartirlo con ustedes. Quiseiros cuando quiera venir para esperarlos.

Una vez más quiero darle las gracias por su gentileza al recordarme todo este material tan duro. Me gustaría me informara si debo devolverlo después de usarlo o si puedo quedarme con él.

Mis saludos a doña Josefina y demás familia y para usted un afectuoso saludo de mi esposo y mío. Esperareos vecls por acá pronto.

Cariñosamente,

Rosario M. Saavedra